

Allergisches Asthma I Editorial <i>C. Taube</i>	445	Allergic asthma I Editorial <i>C. Taube</i>
Rolle der Zytokine bei der Sensibilisierung gegen Aeroallergene <i>M. Albrecht und A.-M. Dittrich</i>	446	Cytokines in sensitization to aeroallergens <i>M. Albrecht and A.-M. Dittrich</i>
Asthma-Diagnostik: aktuelle Konzepte und Algorithmen <i>M. Lommatzsch und J.C. Virchow</i>	454	Current concepts and algorithms for the diagnosis of asthma <i>M. Lommatzsch and J.C. Virchow</i>
Medikamentöse Asthmatherapie <i>I. Haasler, R. Buhl und C. Taube</i>	468	Pharmacotherapy of asthma <i>I. Haasler, R. Buhl and C. Taube</i>
Übersichten Der Niedergang der Allergologie in Deutschland. Eine Bestandsaufnahme der aktuellen Situation und Lösungsvorschläge <i>F. Ruëff, W. Wehrmann, A. Schnuch, G. Hofer und B. Przybilla</i>	473	Reviews The decline of allergology in Germany. A national stock taking and a proposal <i>F. Ruëff, W. Wehrmann, A. Schnuch, G. Hofer and B. Przybilla</i>
Abbildung der stationären allergologischen Expositionstestungen im deutschen DRG-System <i>R. Treudler, F. Meier, O. Schöffski und J.-C. Simon</i>	480	About the reimbursement of allergological provocation tests by the German DRG system <i>R. Treudler, F. Meier, O. Schöffski and J.-C. Simon</i>
Laudatio: Prof. Dr. Thomas Fuchs 65 Jahre	484	Laudation: Prof. Dr. Thomas Fuchs 65 years old
Industrienachricht	485	Pharmaceutical news
Supplement Verträglichkeit und Auswirkungen auf die Lebensqualität durch die Behandlung mit einem liposomalen Nasenspray bei Patienten mit chronischer Rhinosinusitis <i>A. Eitenmüller, L. Piano, M. Böhm, K. Shah-Hosseini, A. Glowania, L. Klimek und R. Mösges</i>	S17	Supplement Tolerability and impact on quality of life of a liposomal nasal spray in patients with chronic rhinosinusitis <i>A. Eitenmüller, L. Piano, M. Böhm, K. Shah-Hosseini, A. Glowania, L. Klimek and R. Mösges</i>

Schriftleitung

Th. Werfel, Hannover
(hauptverantwortlich)

W. Aberer, Graz
C. Bachert, Ghent/Krefeld
Th. Fuchs, Göttingen
E. Hamelmann, Bochum
J. Kleine-Tebbe, Berlin
L. Klimek, Wiesbaden
M. Kopp, Lübeck
W.J. Pichler, Bern
M. Raulf-Heinsoth, Bochum
I. Reese, München
T. Schäfer, Immenstadt
Ch. Taube, Leiden
M. Worm, Berlin
B. Wüthrich, Zürich

Regularly listed in Current
Contents / Clinical Practice,
EMBASE / Excerpta Medica,
and SCOPUS



Dustri-Verlag Dr. Karl Feistle
www.dustri.de

09
12